



## Morena retrasa discusión de maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- **Ricardo Monreal**, coordinador de diputados de Morena en la **Cámara de Diputados**, anunció que su bancada va a retrasar la discusión de la reforma en materia de maíz transgénico, para citar a comparecer a diversos secretarios de Estado y analizar bien la propuesta.

[https://drive.google.com/file/d/1MF0vG2zPV\\_4lzisthoPoo1R6oKUbJN1C/view](https://drive.google.com/file/d/1MF0vG2zPV_4lzisthoPoo1R6oKUbJN1C/view)